

SAINT - PALAIS SUR MERDescriptif :

La Corniche des Penières ressemble beaucoup à son homologue de VAUX SUR MER (commune voisine). Elle est cependant plus jolie dans l'ensemble en raison du travail de l'érosion sur les rochers avoisinants (exemple des rochers du Pont du Diable). Cette corniche correspond ici à un cheminement sablonneux, voire en pierre ou en béton à certains endroits. Les escaliers sont nombreux, ils permettent de rattraper les écarts de niveaux entre la plage et le sommet de la corniche. Ici aussi les bois de pins maritimes sont présents sur les hauteurs. Cette promenade est particulièrement agréable pendant la morte saison mais l'afflux des touristes en certains endroits (Pont du Diable, plages) nuit beaucoup à l'intérêt du site. De plus, il est à noter également la privatisation du bord de mer en certains endroits par des villas au goût souvent douteux.

-----